

Sevilla 20 de diciembre de 1.945

Sr. Don Carlos Faust

B l a n e s (Gerona)

Mi querido Don Carlos:

Aun cuando durante todo el año me acuerdo de Vd. (Con mucha frecuencia cito a mis empleados casos en que Vd. con muchísima razón me ha reprendido y enmendado mis trabajos) cuando llegan las vísperas de las próximas Fiestas la primera felicitación va a Vd. mi viejo y querido maestro, con mis mejores deseos de que las pase con mucha felicidad y tenga un nuevo año lleno todo de ventura. Dentro de pocas semanas quiero tener el gusto de darle un abrazo en su retiro de la Costa Brava.

En mi familia seguimos todos con mucha salud y deseamos que Vd. también lo esté.

El negocio sigue su marcha normal, haciendo frente a las muchas dificultades que hay hoy para abastecerse de materiales, pero trabajamos mucho y salimos adelante. Ultimamente se ha habierto en esta una nueva Sucursal de una casa de Madrid, bastante fuerte, y mi negocio no se ha enterado todavía, pues hoy en mi ramo tengo una de las mejores casas de Sevilla.

Mi hermano Domingo (más pequeño que yo) también va ya camino de ser algo en los negocios, o mejor dicho: en la industria. Le monté el año pasado un taller con máquinas y herramientas por valor de unas 100.000 ptas. y ya casi me las tiene pagadas. Trabaja con otro socio. Trabaja en artículos por series y casi toda la producción la tiene vendida a Barcelona a donde gira mensualmente por unas 60.000 ptas. Ahora estoy tras de comprarles una fundición de hierro que es lo que les hace falta.

No le canso más con mis cosas y espero saber algo de Vd. saludándole mientras tanto con un fuerte apretón de manos su mejor amigo

*Luis Faust*